



「行革」路線押しつけやめよ

北区議会第2回定例会 のの山けん区議が代表質問

今年度改定される
 北区経営改革「新5
 か年プラン」の検討会

19日の北区議会第2
 回定例会初日、本会議
 で、のの山けん区議が
 日本共産党の代表質問
 をおこないました。

のの山区議は、集団
 的自衛権行使容認や消
 費税10%増税など、暴
 走する安倍政権の政策
 について区の姿勢を質
 しましたが、花川区長
 は「国において適切に
 対応することを期待す
 る」などと答えるにと
 どまりました。



質問する、のの山けん区議

北区の財調基金残高 (※)は推計値

年度	財政見通し	実際の金額
2012	▲0.8億円	138億円
2013	▲62億円	120億円(※)
2014	▲119億円	88億円(※)

19日の北区議会第2
 回定例会初日、本会議
 で、のの山けん区議が
 日本共産党の代表質問
 をおこないました。

のの山区議は、集団
 的自衛権行使容認や消
 費税10%増税など、暴
 走する安倍政権の政策
 について区の姿勢を質
 しましたが、花川区長
 は「国において適切に
 対応することを期待す
 る」などと答えるにと
 どまりました。

で、区が「財政が厳し
 い。切羽詰まった状態
 だ」などと説明してい
 ることに對し、のの山
 区議は、現在の「5か
 年プラン」で示された
 財政見通しと、実際の
 金額が大きく乖離して
 いる事実を指摘しまし
 た。

今年度改定される
 北区経営改革「新5
 か年プラン」の検討会

19日の北区議会第2
 回定例会初日、本会議
 で、のの山けん区議が
 日本共産党の代表質問
 をおこないました。

のの山区議は、集団
 的自衛権行使容認や消
 費税10%増税など、暴
 走する安倍政権の政策
 について区の姿勢を質
 しましたが、花川区長
 は「国において適切に
 対応することを期待す
 る」などと答えるにと
 どまりました。

北とぴあ 6階移管は見直しを



男女共同参画センター「スペースゆう」

のの山区議はまた、
 15年度から北とぴあに
 指定管理者制度を導
 入することにもない、
 男女共同参画センター
 「スペースゆう」とし
 て使用している5階と
 6階のうち、6階部分
 を指定管理者に移管し
 ようとしていること
 について「拠点施設が縮
 小されることで、男女
 共同参画事業に影響が
 出るのではないか。移

管は見直すべきだ」と
 質しました。

区は「不便をかける
 が、丁寧に説明してゆ
 く」などと答えました。

度には約120億円も
 の赤字になるとしてい
 ます。ところが、実際
 には12年度に過去最
 高の約138億円を積
 み上げ、13年には財
 政見通しとの乖離が約
 182億円にもなって
 います。

「財政危機」をあ
 おって「行革」路線を
 合理化するべきでない
 と追及した、のの山区
 議に、区も財政見通し
 との乖離を認めざるを
 えませんでした。

指定管理導入で男女共同参画センター縮小

特定整備路線・不燃化特区など

まちづくりに

住民参画の原則を



志茂1丁目に設置された86号線計画の掲示板

19日の代表質問で、のの山区議は、まちづくりに住民参画の原則を貫くよう求めました。

住民を無視した道路計画決定

東京都が強引に進める「木密地域不燃化10年プロジェクト」の特定整備路線について、赤羽西86号線や志茂86号線の地域住民から、あわせて5000筆を超える計画中止を求める署名が提出され

たことを紹介した、のの山区議は「これほどまでに住民の反対運動が起きていく理由は、計画決定の際に、都と北区が地元住民の意思を徹底的に無視してきたことにある」

と指摘。独自に入手した計画決定の経過についての文書をしめし、「住民の意向はお構いなしに、区が積極的に推薦していない道路まで特定整備路線に組み入れられた経過が見て取れる。計画の撤回を都に申し出るべきだ」と追及しました。

これに対し区は「候補路線の選定作業時は都も区も走りながらやりとりだった」「(都に提出した文書で住

民の意向の欄が空欄になっていないことについて)賛成も反対もあつた」などと、しどろもどろの答弁に終始しました。

「不燃化特区」の丁寧な説明を

また、志茂地区に導入された「不燃化特区」については「主要生活道路周辺で建て替え規制がかかる。丁寧な説明を」と求め、区も周知に努めてゆくと答えました。



23日の「不燃化特区」説明会

小中高生が楽しく学べるボランティア塾

「北の学び舎」開校

21日、赤羽文化センターで、小中高生を対象にしたボランティア塾、第1回「北の学び舎」(主催・実行委員会)が開かれました。2時間みっちり数学を勉強した高校1年の女性は「とてもよくわかりました。ありがとうございます」と感想をのべました。

